

Berufsunfähigkeitsschutz in der Elternzeit oder im Falle von Arbeitslosigkeit

Flexibilität und Schutz bei finanziellen Engpässen bietet die Berufsunfähigkeitsversicherung der Dialog Lebensversicherungs- AG. Profitieren können davon Personen in Elternzeit, Arbeitslose aber auch Schüler und Studenten und gesetzlich Krankenversicherte.

Flexibilität und Schutz bei finanziellen Engpässen bietet die Berufsunfähigkeitsversicherung der Dialog Lebensversicherungs- AG. Profitieren können davon Personen in Elternzeit, Arbeitslose aber auch Schüler und Studenten und gesetzlich Krankenversicherte.

Bezahlbare Lösungen und für alle Verbraucher und größtmögliche Flexibilität in allen Lebensphasen des Kunden stehen im Vordergrund: Bisher konnte die Rente bei finanziellen Engpässen wie während der Elternzeit oder bei Arbeitslosigkeit für einen Zeitraum von 36 bzw. 24 Monaten auf ein Minimum zurückgefahren werden, danach wurde Versicherungssumme und Prämie wieder auf das ursprüngliche Niveau angehoben, das ändert sich. Künftig kann der Beitrag für sechs Monate auf Null gesenkt werden, während der Versicherungsschutz in voller Höhe bestehen bleibt. Die Prämienzahlung übernimmt die Lebensversicherung. Das erweiterte Lebensphasenmodell ist europaweit einmalig und sei für die Vermittler ein neuer, wertvoller Baustein in der Vorsorgeberatung, so die Dialog Lebensversicherung-AG.

Eine weitere Neuerung betrifft gesetzlich Krankenversicherte: Für die Zeit, in der Kunden nicht mehr krankgeschrieben, aber auch noch nicht berufsunfähig sind, gibt es die Möglichkeit einer Überbrückungshilfe in Höhe von bis zu sechs Berufsunfähigkeits-Monatsrenten. Bislang gab es diesen Service lediglich für privat Krankenversicherte. Und: Das Geld muss nicht zurückgezahlt werden, selbst wenn die Leistungsprüfung zu einem negativen Ergebnis kommt.

Für einen Euro Mehrbeitrag im Monat bietet die Berufsunfähigkeitsversicherung den Einschluss einer Pflegerentenoption an. Sie berechtigt den Kunden, mit Ablauf der Berufsunfähigkeitsversicherung gegen Einmalbeitrag eine selbstständige Pflegeversicherung ohne erneute Gesundheitsprüfung abzuschließen.

Im Rahmen von neuesten Berufsrisikobeurteilungen wurden außerdem 250 Berufe günstiger eingestuft. Von diesen Verbesserungen profitieren viele Beschäftigte und Selbstständige. Schüler der gymnasialen Oberstufe und Studierende werden jetzt ebenfalls in der günstigen Berufsgruppe eingestuft.

Mit dem neuen Produkt wird dem Versicherungsnehmer auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten ein ununterbrochen hochwertiger und bedarfsgerechter Schutz geboten, so Rüdiger R. Burchardi, Sprecher des Vorstandes der Dialog Lebensversicherungs-AG. Besonders junge Leute und Familien seien Nutznießer der günstigen Prämien.

Christine Schaade